

Sanidad dedica más de 29 millones a su Plan de Contingencia para verano

Se formalizarán 1.922 contratos de enfermería y se pondrán en marcha las horas extraordinarias voluntarias y retribuidas para mantener la actividad por las tardes en los centros de salud

Por María Roldán Pérez - 10 junio, 2024

Plan de contingencia Sacyl verano 2024								
■ Hospitales	Camas funcionantes	Camas no utilizadas	% sobre funcione.	Estimación contratos enfermería	■ Atención Primaria	Plantilla A. Primaria	Estimación contratos enfermería	Jornadas previstas enfermería*
■ Ávila	377	19	5,0	73	■ Ávila	230	75	6.908
■ Burgos	764	84	10,9	157	■ Burgos	369	66	4.732
■ Miranda de Ebro (Bu.)	102	0	0,0	22	■ El Bierzo	157	20	1.100
■ Aranda de Duero (Bu.)	114	0	0,0	200	■ León	359	48	2.895
■ El Bierzo (León)	395	3	0,7	24	■ Palencia	193	34	3.102
■ León	890	113	12,6	40	■ Salamanca	387	34	4.488
■ Palencia	439	59	13,4	96	■ Segovia	177	52	4.576
■ Salamanca	786	69	8,7	231	■ Soria	138	20	1.377
■ Segovia	331	13	3,8	155	■ Valladolid Este	249	32	2.816
■ Soria	237	0	0,0	40	■ Valladolid Oeste	210	29	3.344
■ Río Hortega Valladolid	593	27	4,5	117	■ Zamora	241	45	4.806
■ M. del Campo (Va.)	119	15	12,6	25	■ Total	2.710	455	40.144
■ Clínico Universitario Va.	746	55	7,3	190				
■ Zamora	415	2	0,4	97				
■ Total	6.308	459	7,2	1.467				

*se incluyen jornadas previstas a realizar en jornada ordinaria y refuerzos en puntos de atención continuada (PAC)

FUENTE: Consejería de Sanidad

ICAL

Plan de contingencia Sacyl verano 2024.

Más de 29 millones, 1.922 contratos de enfermería, peonadas a los sanitarios, voluntarias y retribuidas, para mantener la actividad por las tardes en los centros de salud, transporte a la demanda en casos puntuales e incluso asistencia a domicilio componen el plan de contingencia para salvar la sanidad en verano en Castilla y León sin cerrar ningún consultorio y contando, si hiciera falta, con médicos sin MIR.

El consejero de Sanidad de Castilla y León, Alejandro Vázquez, y la directora de Asistencia Sanitaria, Silvia Fernández, han detallado este lunes en rueda de prensa ese plan para garantizar la asistencia sanitaria este verano, que es similar a los de otros estíos, con una previsión de que en los hospitales no estén operativas por disminuir la demanda, 459 camas, el 7,2 por ciento de las 6.308 que tienen los 14 hospitales de esa comunidad.

156 MIR de Familia

La sanidad regional seguirá recurriendo a los médicos sin especialidad si hiciera falta y Alejandro Vázquez ha vuelto a urgir a la ministra Mónica García a que

Privacidad



detalle las soluciones para este verano, en el que a la habitual falta de médicos se suma que los MIR de familia, 156 en Castilla y León, no concluirán su residencia hasta septiembre, al haber iniciado la especialidad en el año de la pandemia, por lo que en principio no se les podrá contratar.

Han pasado seis días desde que García se comprometió en el interterritorial de salud a plantear medidas dentro de sus competencias de formación de profesionales, en lo que afecta a esos MIR que hasta septiembre no acaban la especialidad de familia, y aún no han tenido ninguna respuesta, ha lamentado Vázquez, quien ha insistido en el uso “cínico y partidista” de ese foro por parte de la ministra.

Casos no demorables

Habrá “una actividad asistencial razonable”, cumpliendo con las vacaciones pactadas de los sanitarios y manteniendo en los centros de salud urbanos una atención en menos de 48 horas en los casos no demorables y en los semiurbanos y rurales la frecuencia de asistencia prevista del resto del año, ha detallado por su parte la directora de Asistencia Sanitaria.

En casos puntuales por necesidades sobrevenidas ante la falta de personal se pondrá en marcha el transporte a la demanda para trasladar a los pacientes a los puntos de atención continuada, que se reforzarán en los casos de mayor presión por desplazados en verano, y que ya funcionó en algunas zonas el pasado verano, e incluso con atención en el propio domicilio, ha precisado la directora de Asistencia Sanitaria.

Sin cierre de consultorios

“Todos los centros de salud estarán abiertos no se cerrará ninguno ni ningún consultorio por aplicar el plan de contingencia en verano”, ha insistido Silvia Fernández.

Se mantiene el actual plan de peonadas, esto es de contratos para que haya actividad por las tardes en los centros de salud, que es voluntario y retribuido.

Las previsiones son de unos 455 contratos de enfermería, para unas 40.144 jornadas en los centros salud, con un coste de 11,5 millones de euros; y otros 1.467 contratos de enfermería en verano en los hospitales, con un coste de unos 17,6 millones de euros.



En cuanto a los hospitales, la directora de Asistencia Sanitaria ha explicado que si fuera necesario se contaría con todas las camas, y ha incidido en que en el verano del 2023 no estuvieron disponibles 470 camas, ahora serán 459, y el uso final de las que restaron fue del 65 por ciento, con en torno a otras 300 camas disponibles que no se utilizaron.

Por hospitales, las previsiones son que no estén disponibles 113 camas en el hospital de León, 84 en el de Burgos, 69 en el de Salamanca, 59 en el de Palencia, 55 en el Clínico de Valladolid y **27 en el Río Hortega de esa capital**; con 19 en el de Ávila, 15 en el de Medina del Campo, con 13 en el de Segovia y tres en el hospital del Bierzo y dos en el de Zamora.

Te recomendamos



Nuevo Audi A3 allstreet.
Víelo por 270€/mes* en 36 cuotas con Easy Renting. Entrada: 9.484€.



¡Aclara tus dudas ya!
Test gratuito Disfunción Erétil.
Descubre si a ti también te pasa



Energía infantil por la casa
Ordena su habitación para almacenar momentos únicos.
Compra en web



En IKEA bajamos los precios
Diseña tu nueva cocina desde los más de 50 puntos de contacto IKEA



¿Quieres 250 €?
250 € para ti y 50 € para tu amigo de ING. ¡Solo con traer tu nómina!



¡La vida es reciclar!
Accesorios sostenibles que renuevan tu decoración. Compra en web



Un refugio adolescente
El orden en su habitación dejará de ser una asignatura pendiente



Liderazgo transformacional
Descubre las aptitudes de los líderes transformacionales



Reciclar aceite usado
Darle una segunda vida a la aceite de cocina usado, es posible

DISCOVER WITH